

# Was die Menschen bewegt, packen wir an!

Rückblick auf den März 2025

Liebe Diepholzerinnen und Diepholzer,

im März haben uns viele wichtige Themen beschäftigt. Hier ein Rückblick auf das, was wir erreicht haben und wo es weiterhin Gesprächsbedarf gibt:

## ✔ Fortschritte erzielt

**Wohnmobilstellplatz:** Wir haben zugestimmt, das Stellplatzentgelt für den Wohnmobilstellplatz auf 5,00 Euro pro Nacht und Fahrzeug festzulegen. Der ursprüngliche Beschluss, eine Gebühr von 10 Euro pro Nacht zu erheben, wurde aufgehoben.

**Unterstützung für Praktikant:innen in Kindertagesstätten:** Ab dem 1. August 2025 übernimmt die Stadt Diepholz im Rahmen des Defizitausgleichs die Kosten für Praktikant:innenvergütungen bis zu einem monatlichen Betrag von 400 Euro. Das entspricht unserer langjährigen **Forderung aus 2019!**

## 🗨️ Wo wir anderer Meinung waren:

**Bäderplanung:** Die Diskussion rund um unsere Bäder hat viel Raum eingenommen. Für uns als SPD-Fraktion steht fest, dass Schwimmen an der frischen Luft ein wichtiger Bestandteil unserer Kultur ist und bleibt. Daher setzten wir uns für die Sanierung und den Erhalt der Sprungkuhle sowie für 6x50m-Bahnen ein – ein klarer Vorteil für Schwimm- und Leistungssport.

Daher war die sog. Variante II mit ihren Ergänzungen im Außenbereich für uns machbar und inhaltlich deutlich überzeugender. Wir möchten nicht, dass ein attraktiver Außenbereich verloren geht und die Besucher dann den Weg nicht (mehr) nach Diepholz finden.

Wir stehen für nachhaltige Entscheidungen, welche die Kosten und den langfristigen Mehrwert für die Menschen in unserer Stadt berücksichtigen!

Eure SPD-Stadtratsfraktion

Ingo Estermann Fraktionsvorsitzender (V.i.S.d.P.)